

Une trentaine de personnes sont tuées dans des attentats kamikazes au Yémen



Sanaa, 20 mars (RHC-PL)- Plus de 35 personnes sont mortes et des dizaines d'autres ont été blessées dans des attentats kamikazes qui ont visé deux mosquées chiites dans le nord et le centre de Sanaa, la capitale yéménite.

Les médias locaux ont indiqué que l'attentat le plus sanglant a fait 30 victimes, dans la mosquée Bader. L'autre explosion a été déclenchée par deux kamikazes, dans la mosquée d'Al Jashush, fréquentée par des dirigeants houthis, dans un quartier du nord de la capitale.

Le Yémen est déchiré par une guerre civile aggravée par le retour au pouvoir du président Abd Rabo Mansour Hadi, qui avait annoncé dans un premier temps sa décision de démissionner.

Ce jeudi, des membres des Forces Spéciales ont pris le contrôle de l'Aéroport International d'Aden, avant d'être repoussés par des soldats fidèles au président Mansour. Ces combats ont fait 6 morts et plus d'une dizaine de blessés.

Après le retrait des troupes d'élite, un avion non identifié a bombardé la résidence d'Abd Rabo Mansour Hadi, dans le quartier d'Al Maashik. Un porte parole du président, sous couvert d'anonymat, a indiqué que

le chef de l'État a dû être évacué vers un lieu tenu secret.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/49988-une-trentaine-de-personnes-sont-tuees-dans-des-attentats-kamikazes-au-yemen>



Radio Habana Cuba